
Mi nombre es Jesús Hurtado, soy
congresista de Fuerza 2011,
representante del departamento de

Junín y de los evangélicos del Perú. Mi
trabajo está orientado a elevar los niveles
de entendimiento entre todos nosotros, sin
importar cualquier origen ideológico,
menos aún la ascendencia económica,
social y cultural de las personas. Tendré
como principal responsabilidad hablar con
la verdad. Trataremos de practicar la
humildad, en solidaridad con los cientos de
peruanos que sufren maltrato, pobreza y
falta de oportunidades.

Mi compromiso se fundamenta en las
Sagradas Escrituras. Mis electores no
esperan ni puentes ni colegios ni algún
puesto de trabajo. Esperan un trabajo
incansable de representación,
inquebrantable de fiscalización y lucidez en
la legislación.

Conformo el Grupo de Parlamentarios
de la Región Junín porque creo que
unido a mis colegas lograremos más
beneficios para nuestros vecinos, amigos y
paisanos. Me pongo a disposición de todos
ustedes. Estoy para serviles. Seré la
voz de ustedes. Cuenten conmigo.

Para hablar de desarrollo se requiere tra-
zar un camino de largo plazo, teniendo
en claro la visión y la misión de lo que

se quiere hacer de Junín de aquí a 10 ó 20
años. La mejor estrategia es unir esfuerzos,
la de los políticos, de los investigadores y del
sector privado que son la clave. Falta mucho
por hacer en infraestructura. Junín podría
ser un foco de desarrollo si de manera man-
comunada y dialogando buscáramos objeti-
vos comunes.

Claro que necesitamos un aeropuerto,
pero a nuestra medida, ni pretencioso que
sea un sueño inalcanzable, ni tan humilde
que no ofrezca un destino cotidiano y soste-
nible. Queremos un aeropuerto para que jun-
to a la infraestructura hotelera y de servicios
podamos ser un foco de turismo obligado
para cualquier viajero.

Hace mucho que oímos sobre el transan-
dino y aún no somos capaces de concretar-
lo. Busquemos a los profesionales e inver-
sionistas que crean en la idea. Démosle la

concesión a quien crea tener la seguridad de
invertir en la región. Unámonos en este ob-
jetivo, lleguemos a un acuerdo que nos per-
mita alcanzar este anhelo.

Somos un país y una región minera. Por
años, la minera  ha contaminado nuestros
ríos, suelos y aires. Ahora existe una legisla-
ción que impide que los operadores mineros
hagan lo que se les venga en gana. Conver-
semos con los mineros, propongámosles
acuerdos que permitan el desarrollo de ellos
y de nosotros. No seamos utilizados por quie-
nes nos quieren ver en la eterna pobreza y
seguir siendo aquello de que «estamos sen-
tados en un banco de oro». No seamos como
el perro del Hortelano. Aprovechemos nues-
tras riquezas porque Dios nos ha bendecido
al dárnoslas. Explotémoslas adecuadamente
sin deformar nuestro medio ambiente ni po-
ner en peligro nuestra salud. Queremos una
minería que no destruya nuestros pastos ni
nuestros suelos agrícolas.

Abramos los ojos y miremos el porvenir
que podríamos estar perdiendo si no dialo-
gamos. Busquemos soluciones ingeniosas a
cualquier entrampamiento. Dejemos que
nuestros corazones bondadosos guíen nues-
tras iniciativas empresariales y de desarrollo.

¡Levanta la voz por los que
no tienen voz!

¡Defiende los derechos de
los desposeídos!

¡Levanta la voz y hazles
justicia!

¡Defiende a los pobres y
necesitados!

Proverbios 31: 8-9

BIENVENIDOS
Mi nombre es Jesús, soy pastor
evangélico y profesional universitario con
suficiente experiencia en el quehacer
privado. Estoy a sus órdenes.

jhurtado@congreso.gob.pe
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El desarrollo de Junín



MOROCOCHA

Todo el despacho estuvo en Morococha
para verificar la posición de los pobla
dores respecto al reasentamiento que

deberá llevarse a cabo a mediados del próxi-
mo año. Puerta a puerta y en las calles se
conversó con los pobladores preguntando si
están o no de acuerdo con ser reubicados.
Los pobladores expresaron públicamente to-
das sus inquietudes sobre la nueva ciudad

que viene constru-
yendo la minera
Chinalco. En Car-
huacoto se inspec-
cionaron las vi-
viendas y edificios
públicos donde se
prevé se mudará
toda la población.
La mayoría está de
acuerdo con mu-
darse y dejar la
Morococha antigua
sin agua potable ni
desagüe.

EN DEFENSA DE LA FAMILIA

El ciudadano norteamericano Clay Jones,
especialista internacional en temas de fami-
lia, abuso de menores y pornografía fue re-
cibido por el congresista Hurtado. Clay Jo-
nes tiene el propósito de movilizar a las so-
ciedades alrededor del mundo en defensa de
la familia y sus valores,  dando conferencias
e impulsando sistemas legales que protejan
a la familia de la sociedad sexualmente satu-
rada. El objetivo es crear sistemas  legales
que protejan a la población de las enferme-

dades que se derivan de las actividades que
promueven el sexo y la sexualidad libre e
indiscriminadamente.

LA OROYA- DOE RUN

Varias fueron las reuniones en los que se
trataron el tema del Centro Metalúrgico La
Oroya a las que asistieron casi todos los ac-
tores. El congresista  hizo un llamado a los
trabajadores y a todos los involucrados  para
que puedan flexibilizar sus posiciones y tra-
tar de llegar a un acuerdo en el menor tiem-
po posible para reiniciar las operaciones.

HOSPITAL EL CARMEN

Se visitó el Hospital El Carmen para co-
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ALGUNAS ACTIVIDADES REALIZADAS

Dirección: Av. Abancay 251 - Lima
Telf. 311 7584

PROYECTOS DE LEY
PRESENTADOS: 22
APROBADOS: 2

PERU MIGRANTE

Se planteó el Proyecto de Ley que crea el
Distrito Electoral de peruanos residentes en
el extranjero. En las elecciones generales
2011, los electores en el extranjero fueron
754,154, es decir; 16,640 más que Ancash,
por lo que le podría corresponder 5 curules.

Hay preocupación por los pastores oveje-
ros peruanos quienes trabajan en condicio-
nes infrahumanas en California, Idaho, Ne-
vada, Wyoming y Colorado, un 85% de ellos
provenientes de Junín. Se solicitó informa-
ción y estadísticas de los servicios que cum-
plen las oficinas consulares al respecto.

nocer la situación de sus ins-
talaciones y tomar conoci-
miento de las ventajas o
desventajas operativas des-
pués de su nueva categori-
zación al convertirse en un
centro materno infantil. La
federación de médicos invi-
tó al congresista a una re-
unión para informarle todo
lo relacionado al sector sa-
lud.

COOPERACIÓN CON
ALEMANIA

Se reveló que se realizan
reuniones de coordinación y
trabajo con Alemania con
vistas a afianzar los lazos de
cooperación entre ambos
países. Fue tras una reunión

sostenida con el embajador de la República
Federal de Alemania, Joachim Christoph Sch-
millen en el Palacio Legislativo. Se coordi-
nan temas vinculados a las inversiones y co-
operación para el desarrollo del país.


